

078	UTBM service communication	Le Pays	11 mars 2012
		Aire urbaine	Vie étudiante - Troll penché - convention de jeux

## Montbéliard : des jeux de rôles très très Troll...



Bienvenue à la 18<sup>e</sup> Convention du Troll Penché organisée par les étudiants de l'Université de technologie de Belfort-Montbéliard - UTBM - sur le campus universitaire de Montbéliard.

Mais avant d'atteindre les tables de jeux de rôles, de cartes ou autres jeux de société, les visiteurs devront franchir le barrage impressionnant formé par les colosses Vikings armés jusqu'aux dents

mais parfaitement inoffensifs (photo José Gonzalez)... Au contraire, accueillants à souhait et entourés de charmantes Walkyries.

# Jeu Vikings et Walkyries s'invitent au Troll de l'UTBM

Les amateurs de jeux de rôles ont rendez-vous jusqu'à ce soir au restaurant universitaire des Portes-du-Jura, à Montbéliard, où se tient la 18<sup>e</sup> Convention du Troll penché. Entrée gratuite.

Pour pénétrer dans le resto U du campus universitaire montbéliardais, il faut montrer patte blanche depuis hier et jusqu'à ce soir 18 h, heure de clôture de la Convention du Troll penché, autrement dit le jeu de rôle des étudiants de l'UTBM, 18<sup>e</sup> du nom.

Ouvert à tout public et gratuit, l'accès est solidement gardé par une cohorte de Vikings en armes à la mine on ne saurait plus patibulaire... Une belle prestation grandeur nature (voire plus, certains personnages juchés sur des échasses atteignant des hauteurs vertigineuses), que l'on doit au comité d'organisation composé d'une quinzaine d'étudiants sous la houlette d'Hugo, qui a troqué ses crayons d'ergonome-designer pour le glaive et le sceptre du Roi des Vikings.



Un art subtil des alliances et des stratégies autour des tables des rôlistes.

Photos José Gonzalez

En plus du défilé des Walkyries, les amateurs n'ont pas manqué d'assister, hier après-midi, à une table ronde sur la création d'un jeu de rôle, buvant avec attention les propos des auteurs présents à

cette Convention.

Parmi eux, Nelyhann et sa compagne Clem. Deux jeunes Parisiens qui appartiennent à la communauté d'Esteren. Un nom

à consonance gaélique, donné à un jeu qui a mobilisé les imaginations et les énergies de ses créateurs durant plusieurs mois avant de voir le jour.

### On baigne dans un univers onirique agréable

Les participants dialoguent et échangent leurs idées en réseau, grâce à Internet. Une expérience excitante, « qui fait appel à l'imaginaire et mobilise l'imagination créatrice », relate Nelyhann, qui ne tient pas à dévoiler son vrai prénom. Il confesse travailler en milieu hospitalier, comme psychologue. Un métier où l'imaginaire tient justement une grande place.

« On baigne dans un univers onirique agréable », confesse pour sa part Clem. Le public peut s'initier à toutes sortes de jeux et se confronter à d'autres joueurs. C'est gratuit. Jusqu'à ce soir, 18 h. Petite restauration sur place à la Taverne des Vikings.

José Gonzalez

■ PARTICIPER 18<sup>e</sup> Convention du Troll Penché, Restaurant universitaire des Portes-du-Jura, à Montbéliard, aujourd'hui encore, jusqu'à 18 h. Entrée libre et gratuite.



On peut rencontrer des auteurs de jeux de rôles, comme Clem et Nelyhann, de la communauté d'Esteren, qui rassemble une quarantaine de joueurs en France et en Suisse.